
 

 

 

 ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE NOVEMBRO Nº 12/CMS/MN/2022 

Na data do dia 08 (oito) do mês de novembro (terça-feira) do ano de dois mil e vinte e 

dois o Conselho Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os Conselheiros 

que abaixo subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião 

aconteceu no prédio da secretaria de saúde, com início às 09:30 horas da manhã, as 

instituições participantes da reunião são: UMID, PARÓQUIA SÃO JOSÉ, COREN, 

RE SALOMÃO, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS E 

SINASER. Dando início a reunião a Secretária Executiva do Conselho Municipal de 

Saúde Sra. Kamila Ferreira da Silva faz a abertura da reunião fazendo a leitura da 

convocação da reunião e em seguida para a palavra para Conselheira e Secretária 

Municipal de Saúde Sra. Alcione Baieta da Silva Bohrer que explana a primeira pauta 

sendo, a leitura do OFÍCIO DE N°285/SEMUSA/2022 com o assunto sendo deliberação 

e aprovação do relatório a fim de justificar alteração de viatura sendo ambulância de 

estabelecimento de saúde, Sra. Alcione explica que esse relatório foi solicitado em 

reunião ordinária anterior por este conselho com a finalidade de justificar a retirada da 

ambulância na UBS vila Massangana para atender o Programa Melhor em Casa,  após a 

apresentação do relatório é feita a leitura da segunda pauta sendo resposta ao OFÍCIO 

N°283/CMS/2022, referente a solicitação sobre os medicamentos disponíveis na 

Farmácia Básica Municipal, a Sr. Alcione explica que essa solicitação de medicamentos 

foi realizada pelo Conselheiro Sr. Valmir em última reunião ordinária deste conselho 

oficializada pelo Conselho na data do dia 26 (vinte e seis) de outubro, e que através da 

solicitação em compromisso com o Conselho foi anexado em documentos todos os 

medicamentos fornecidos pela farmácia básica e apresentado ao Conselho para que todos 

presentes possam ter conhecimento dos medicamentos disponíveis para a população, em 

seguida é feita a leitura do ofício de N°287/SEMUSA/2022, onde solicita a deliberação e 

aprovação do Conselho Municipal para o aumento do número máximo de horas para 

pagamento dos Serviços Médicos de Clínicos Geral – Atenção Básica, de 320 horas para 

640 horas máxima, Sra. Alcione explana que essa solicitação se dá em virtude da 

contratação de um novo profissional para suprir a demanda da atenção básica na UBS do 

setor 01, que funciona em horário ininterrupto das 07:00 às 19:00 horas, como parte da 

exigência do programa Saúde na Hora, e com isso oferece um melhor atendimento e 

conforto aos pacientes que ali procuram atendimento, logo após a apresentação de todas 

as pautas a secretária executiva Sra. Kamila abre votação para a provação da pauta 

referente a deliberação do OFÍCIO DE N°285/SEMUSA/2022,sendo alteração de viatura 

sendo ambulância de estabelecimento de saúde, onde foi aprovado por todos os 

conselheiros presentes, e em seguida a votação para a pauta do ofício 

N°287/SEMUSA/2022, onde solicita a aprovação do Conselho Municipal para o aumento 

do número máximo de horas para pagamento dos Serviços Médicos de Clínicos Geral – 



 

 

Atenção Básica, de 320 horas para 640 horas máxima, sendo aprovados por todos os 

conselheiros presentes. Seguindo a reunião a presidente do Conselho Municipal de Saúde 

Sra. Luana Priscila Chaves da Silveira Vital faz a leitura da Normativa N°453, para 

reforçar a função dos Conselheiros Municipais e explica que muitas vezes o Conselho 

falha diante da normativa de suas obrigações, logo após a leitura da normativa a 

presidente Sra. Luana cobra participação do Conselho e cobra para que conselho funcione 

de forma correta e faz a solicitação a Secretária de Saúde Sra. Alcione a que todos 

assuntos que sejam relacionado a saúde não seja deixado de passar ao conselho municipal 

para que todos possam fazer um trabalho de forma bem feita e com êxito, finalizando a 

reunião a secretária executiva Sra. Kamila informa que para a próxima reunião será feita 

as comissões para realização da 10ª Conferência Estadual de Saúde de Rondônia a ser 

realizada no período de novembro a março de 2023, em seguida a Conselheira Marinete 

pergunta a Sra. Alcione sobre as cirurgias cesarianas se o município tem a capacidade de 

realizar as gestantes, Sra. Alcione responde dizendo que no momento o município de 

Monte Negro não possui a capacidade pois exige uma demanda de profissionais muito 

grande onde o município não consegue atender todas as necessidades, em seguida o 

vereador Sr. Vanderson Ronconi pergunta para a Sra. Alcione se pode ser disponibilizada 

uma lista das cirurgias que estão sendo realizadas pelo município para que possam 

orientar melhor a população, a Sra. Alcione responde que sim e que irá providenciar a 

realização dessa lista e divulgar ao conselho e para toda a população. Finalizando a 

reunião a presidente do Conselho Sra. Luana agradece a presença de todos, sem mais para 

tratar- se a Sra. Kamila encerra a reunião, a ata de reunião do mês de outubro de 

Nº11/CMS/MN/2022 foi aprovada por este conselho, segue abaixo a assinatura de todos 

presentes, e eu Kamila Ferreira da Silva lavrei essa Ata que será lida e aprovada em 

reunião ordinária e submetida a votação segue abaixo a assinatura de todos presentes: 

 



 

 

 

 


